

Le président de l'Association d'Amitié Syrie Cuba est distingué à La Havane



La Havane, 19 juillet, (RHC).- Le docteur Mohsen Bilal, président de l'Association d'Amitié Syrie Cuba a été distingué ce mercredi au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples.

Il s'est vu remettre la médaille de l'amitié que décerne cette institution, au nom du peuple cubain.

Leyma Martínez, dirigeante de l'ICAP, a qualifié de remarquable le rôle qu'a joué le Dr. Mohsen Bilal dans le développement des relations entre la Syrie et Cuba.

Dans son discours de remerciements, le président de l'Association d'Amitié Syrie Cuba a souligné que notre pays est dans son cœur et dans celui du peuple syrien.

Il a souligné que Cuba est considérée comme un exemple de la lutte contre l'impérialisme nord-américain, le seul ennemi du continent et de l'humanité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/167211-le-president-de-lassociation-damitie-syrie-cuba-est-distingue-a-la-havane>



Radio Habana Cuba